
9 Pièces

245 m²

Réf. V1390MGS

2 290 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Dans un prestigieux domaine, parfaitement sécurisé et bénéficiant d'un

calme absolu, à proximité immédiate d'un golf renommé, de la Mougins

School et de l'étang de Fontmerle, cette superbe villa exposée Sud et

entièrement rénovée présente une surface habitable de 245 m² et offre

des prestations haut de gamme. Elle propose un vaste séjour lumineux

de 60 m², prolongé par une élégante cuisine ouverte d'environ 13 m².

La  demeure  comprend  également  cinq  chambres,  dont  une  suite

parentale,  une  buanderie,  ainsi  qu'une  salle  de  sport.  Un  spacieux

garage, pouvant accueillir un véhicule, est doté de ...

Set  in  a  prestigious,  perfectly-secured  and  absolutely  peaceful  estate,  in  the

immediate vicinity of a renowned golf course, the Mougins School and the Etang de

Fontmerle,  this  superb,  south-facing,  fully-renovated  villa  offers  245  m²  of  living

space  and  top-of-the-range  amenities.It  features  a  vast,  luminous  60  m²  living

room, extended by an elegant 13 m² open-plan kitchen. The house also features

five  bedrooms,  including  a  master  suite,  a  laundry  room  and  a  gym.  A  spacious

one-car garage provides ample storage space.The villa features a heated saltwater

swimming pool, nestled in 1,934 m² of ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS
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